



das Gebäude mit Süd- und Westseite von der  
Rudolf-Breitscheid-Straße aus gesehen



die Südseite des Gebäudes mit Eingang zu den  
Wohnungen und drei Garagen im Untergeschoss



der Hauseingang zu den Wohnungen



zwei der Garagen an der Südseite mit Schwingtoren



der Westgiebel und die Nordseite, davor die hohen Bäume in der kleinen Außenanlage



entlang der nördlichen Längsseite  
fließt der Höllbach



Gartentürchen zum westlichen  
Eingang der Büroetage



Eingang zur Büroetage mit  
Glasschaden an der Haustüre